

わたしは小さなころから電車が好きで、運転士が将来の夢でした。夢の実現のために一生懸命に勉強や訓練をして、運転士の試験に合格することができました。

市電は自動車といっしょに道路を走るので、安全運転にとても気をつかいますが、お客さんから「がんばってね」と声をかけてもらえると、とてもうれしいです。

鉄道の仕事は男性が多いイメージがありますが、わたしのような女性も増えています。みなさんも自分の好きなことを大切にして、将来の夢を見つけてくださいね。



女性の運転士さんも、 男性と同じように仕事をしているんだね。 制服姿もすてきだし、こんな 運転士さんにあこがれるなぁ…



ぼくの仕事は… 看護師です。 入院されている態著さんの

大院されている患者さんのケアを担当しています。看護師の仕事内容は男性も女性もまったく同じで、協力しながらたくさんの患者さんを見て回ります。いそがしいけれど、人の役に立てて、感謝されることも多いので、やりがいのある仕事です。

ぼくは中学生のころ、男性の看護師が働く姿を見て「いいな」と感じて、そのうちに看護師を目指すようになりました。みなさんもふとしたきっかけから、将来なりたい仕事が見つかるかもしれませんね。



男女が力を合わせて 仕事をしているんだね。 看護師さんみたいに、男女が 協力できることって、たくさん ありそうだな。



どの人も、自分の 個性をいかしてイキイキと 仕事をしているね。

わたしたちも、 自分らしく働ける仕事に つけるように、 がんばらないとね!

